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CASA MARIA ADELAIDE

 

16’ MONDO DISABILI & MONDO MOTORI

Domenica 2 luglio siamo andati a Fontigo dove, in occasione della festa della birra, c’è stata la 
16esima edizione di “mondo disabili
macchine ci hanno subito dato quella dose di adrenalina di cui avevamo bisogno per iniziare al 
meglio la giornata. 
Ci hanno accolto vari volontari che ci hanno dato una mano all’inizio a salire nelle macchine… ma 
dopo aver preso un po' di “confidenza”, salivamo e scendevamo per conto nostro! Le abbiamo 
provate tutte, erano una più bella dell’altra. Poco prima delle 13:00 si sono parcheggiate tutte le 
macchine e abbiamo avuto modo di fotografarle e vederle meglio.  Abbiamo mangiato tut
assieme, è stata proprio una bella domenica passata in compagnia. 
 

 

FINALMENTE SI 

Arriva l’estate e anche noi andiamo in ferie e come tradizione proviamo nuove avventure.
Un gruppo è andato al lago di Caldonazzo e l’altro gruppo ad 
 

SOGGIORNO A CALDONAZZO

A inizio luglio Nicola, Luca, Marino, Dino, Riccardo, Rodolfo, Federico, Cinzia Z., Romina e Gianna 
sono partiti con Sara, Elisa e Michaela con destinazione 
per vedere le opere d’arte create con il legno
o meglio nella stalla restaurata
eravamo timorosi, non sapevamo cosa fare ma un po’ alla volta abbiamo inventato delle s
stupende.  
 Successivamente siamo andati in albergo
davvero perfetto per i nostri spostamenti:
metri, vicino alla spiaggia con tanto di bagni
terrazza e poi tutti a letto distrutti. 
Il secondo giorno siamo andati a visitare Levico e abbiamo fatto il giro in trenino per poi fermarci a 
Pedavena a mangiare un panino
rilassarci al lago di Caldonazzo. Dopo una cenetta rigenerante abbiamo fatto una bella passeggiata 
intorno al lago. 
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16’ MONDO DISABILI & MONDO MOTORI 

Domenica 2 luglio siamo andati a Fontigo dove, in occasione della festa della birra, c’è stata la 
16esima edizione di “mondo disabili & mondo motori”. Il rombo di motori
macchine ci hanno subito dato quella dose di adrenalina di cui avevamo bisogno per iniziare al 

Ci hanno accolto vari volontari che ci hanno dato una mano all’inizio a salire nelle macchine… ma 
o' di “confidenza”, salivamo e scendevamo per conto nostro! Le abbiamo 

tutte, erano una più bella dell’altra. Poco prima delle 13:00 si sono parcheggiate tutte le 
macchine e abbiamo avuto modo di fotografarle e vederle meglio.  Abbiamo mangiato tut
assieme, è stata proprio una bella domenica passata in compagnia.  

FINALMENTE SI VA IN VACANZA 

Arriva l’estate e anche noi andiamo in ferie e come tradizione proviamo nuove avventure.
Un gruppo è andato al lago di Caldonazzo e l’altro gruppo ad Asiago. 

SOGGIORNO A CALDONAZZO 

luglio Nicola, Luca, Marino, Dino, Riccardo, Rodolfo, Federico, Cinzia Z., Romina e Gianna 
sono partiti con Sara, Elisa e Michaela con destinazione Arte Sella. Abbiamo fatto una camminata 

create con il legno ma poi ha iniziato a piovere e ci siamo fermati al bar 
o meglio nella stalla restaurata. Abbiamo riso tantissimo con i giochi dei mimi
eravamo timorosi, non sapevamo cosa fare ma un po’ alla volta abbiamo inventato delle s

Successivamente siamo andati in albergo, era un po’ vecchiotto ma in un posto strategico
davvero perfetto per i nostri spostamenti: in riva al lago con l’isola pedonale che partiva dopo 10 

la spiaggia con tanto di bagnino. La prima sera abbiamo mangiato la pizza nella 
terrazza e poi tutti a letto distrutti.  
Il secondo giorno siamo andati a visitare Levico e abbiamo fatto il giro in trenino per poi fermarci a 

o con un po’ di patatine, mentre nel pomeriggio siamo andati a 
rilassarci al lago di Caldonazzo. Dopo una cenetta rigenerante abbiamo fatto una bella passeggiata 

 

Domenica 2 luglio siamo andati a Fontigo dove, in occasione della festa della birra, c’è stata la 
& mondo motori”. Il rombo di motori e le accelerate delle 

macchine ci hanno subito dato quella dose di adrenalina di cui avevamo bisogno per iniziare al 

Ci hanno accolto vari volontari che ci hanno dato una mano all’inizio a salire nelle macchine… ma 
o' di “confidenza”, salivamo e scendevamo per conto nostro! Le abbiamo 

tutte, erano una più bella dell’altra. Poco prima delle 13:00 si sono parcheggiate tutte le 
macchine e abbiamo avuto modo di fotografarle e vederle meglio.  Abbiamo mangiato tutti 

Arriva l’estate e anche noi andiamo in ferie e come tradizione proviamo nuove avventure. 

luglio Nicola, Luca, Marino, Dino, Riccardo, Rodolfo, Federico, Cinzia Z., Romina e Gianna 
Sella. Abbiamo fatto una camminata 

ma poi ha iniziato a piovere e ci siamo fermati al bar 
bbiamo riso tantissimo con i giochi dei mimi, inizialmente 

eravamo timorosi, non sapevamo cosa fare ma un po’ alla volta abbiamo inventato delle scenette 

vecchiotto ma in un posto strategico, 
in riva al lago con l’isola pedonale che partiva dopo 10 

no. La prima sera abbiamo mangiato la pizza nella 

Il secondo giorno siamo andati a visitare Levico e abbiamo fatto il giro in trenino per poi fermarci a 
el pomeriggio siamo andati a 

rilassarci al lago di Caldonazzo. Dopo una cenetta rigenerante abbiamo fatto una bella passeggiata 



Il terzo giorno abbiamo dedicato la mattinata al lago di Caldonazzo per poi ascoltare il 
suggerimento di Cinzia andando a mangiare al Mc Donald’s. Abbiamo visitato anche la fortezza di 
Cadine. Le guide sono state gentilissime, ci hanno spiegato quando è stata costruita e il motivo. 
Abbiamo visto anche i cannoni. 
Giovedì, l’ultimo giorno del nostro soggiorno, purtroppo era brutto tempo ma non ci siamo persi 
d’animo abbiamo preparato tutto, fatto l’aperitivo e siamo andati a mangiare giapponese, si 
proprio in uno di quei posti che ordini tutto quello che vuoi attraverso il tablet. Ovviamente è stata 
tutta una novità. 
E’ stata una bella vacanza con tante emozioni. In tanti si sono divertiti soprattutto a stare in riva al 
lago e giocare in acqua. Speriamo di tornare presto a fare un'altra vacanza.  
 

 

 

SOGGIORNO AD ASIAGO  

Anche quest’anno ci siamo aggiudicati i soggiorni estivi e per scappare dal caldo afoso, ci siamo 
“trasferiti” nel nostro hotel di fiducia. Sono stati tre giorni all’insegna del relax. Non sono mancati 
gli aperitivi e le passeggiate lungo il centro storico di Asiago. Un giorno siamo andati a vedere il 
parco archeologico del Bostel di Rotzo, un antico villaggio della seconda età del ferro rinvenuto 
alla fine del Settecento. È stata una bella visita! E Andrea, che c’ha fatto da guida è stato molto 
gentile con noi. 



 

 

 

“ARTIGIANATO VIVO” CISON  

Martedì 08 agosto, come ogni anno, abbiamo partecipato alla “42esima rassegna dell’artigianato 
vivo” a Cison di Valmarino. Quest’anno abbiamo aderito al progetto di “inclusivamente Cison” 
iniziato questa primavera, in collaborazione con altre cooperative sociali del territorio. Questo 
progetto ha il fine di sensibilizzare le persone alle realtà sociali e di collaborare nel territorio e per 
il territorio. Il laboratorio pensato quest’anno prevedeva la realizzazione di portachiavi con i tappi 
di sughero. È stato un vero e proprio successo, i bambini che hanno partecipato erano molto 
entusiasti, soprattutto di “sporcarsi le mani” in questo laboratorio.  
Ringraziamo come sempre i volontari che ci danno una mano in tutte queste attività/progetti. Al 
prossimo anno. 

 



 

 

 

COCCOBELLO 

Il cocco bello è una associazione/gruppo che organizza ogni anno dei tornei qui in paese e 
quest’anno aveva fatto quello di calcio saponato e pallavolo in acqua. Durante le serate 
organizzano un ricco stand e molte sono le persone che partecipano sia del paese che da fuori 
paese. A luglio sono venuti a trovarci e hanno devoluto il ricavato di questa manifestazione a Casa 
Maria Adelaide. Non possiamo che ringraziarli e promettergli che il prossimo anno andremo a 
trovarli e vedere il torneo per fare un tifo sfrenato. 

 

 

 



Uscita alle piscine the box 

 

Uno dei desideri più grandi del nostro Piero è andare in piscina dalla sorella presso il centro the 
Box di Montebelluna. Monica è gentilissima e realizza sempre questo desiderio invitandoci a 
trascorrere lì una giornata. Così il 7 agosto abbiamo passato una splendida giornata in piscina: 
abbiamo nuotato, giocato e riso. Inoltre, diciamolo, i toast e le patatine sono sempre speciali. 
Ringraziamo tantissimo Monica e tutto lo staff della piscina che ci accoglie e ci coccola facendoci 
vivere una giornata indimenticabile.  

 

 

 

PASTA DI GIOELE 

E anche quest’anno è arrivato ferragosto e noi abbiamo festeggiato con gli amici e i famigliari qui 
in giardino. Eravamo più di novanta persone per cui nel pomeriggio tutti i residenti si sono 
impegnati per preparare i tavoli e gli ombrelloni. Abbiamo mangiato benissimo: antipasti con 
affettati e formaggio, la famosa pasta di Gioele e, per concludere, la macedonia con il gelato. 
C’è stata anche una ricca lotteria con tantissimi premi…e proprio belli. 
Ci rendiamo conto che queste feste sono diventate un appuntamento importante di aggregazione 
nelle quali non ci sono differenze e barriere: si vive un’atmosfera dell’allegria e spensieratezza. 
Grazie a tutti. 



 
 

INAUGURAZIONE “PERCORSO BOTANICO NATURALISTICO” 

Venerdì 1° settembre c’è stata l’inaugurazione del percorso botanico naturalistico presso il 
“Centro Don Paolo Chiavacci” a Crespano del Grappa; questo progetto regionale sul “Turismo 
sociale e inclusivo” è finalizzato allo sviluppo del turismo accessibile e inclusivo che ha come scopo 
quello di agevolare la presenza di turisti con disabilità e dei loro accompagnatori, alla realizzazione 
di infrastrutture e all’organizzazione di servizi accessibili. È stato molto bello partecipare a questo 
evento, abbiamo visto un sacco di persone. Abbiamo concluso la giornata fermandoci a fare 
merenda in pasticceria a Possagno. 

 

 

 

 



Pronte accoglienze: 

Federico 

Dopo 6 mesi Federico ci ha salutato per una 
nuova avventura: il gruppo appartamento a 
Giavera del Montello. Gli facciamo un grosso in 
bocca al lupo e gli auguriamo di realizzare i 
suoi sogni.   

 

Arianna 

Ciao a tutti! Mi chiamo Arianna e ho 53 anni, 
abito a Ramon di Loria. Frequento il centro 
Atlantis e mi piace un sacco. Quest’estate ho 
fatto già due esperienze qui a Casa Maria 
Adelaide e mi sono trovata proprio bene! 
Spero di tornare presto. 

 

Sara F.  

È tornata la Sara… e questa volta 
definitivamente!!! Sara è una ragazza di 30 
anni, originaria di Montebelluna. Le piacciono 
molto i cosmetici e ama cucinare; ci propone 
sempre un sacco di belle idee, e quando c’è il 
laboratorio cucina è sempre presente. 

 

 

Cambiamenti in casa Maria Adelaide: 

In questi tre mesi ci sono stati parecchi cambiamenti: 
le operatrici Claudia e Caterina ci hanno salutato per nuove avventure e facciamo loro un grande 
in bocca al lupo. Sono arrivate Claudia e Ivona che stanno studiando per diventare operatrici socio 
sanitarie. Annalisa continua la sua collaborazione con noi venendo al pomeriggio e aiutandoci in 
varie mansioni. 
Le educatrici Sara e Gabriella hanno scambiato il loro servizio: Sara è andata a lavorare al ceod e 
Gabriella è tornata in comunità.  
Buon lavoro a tutti!! 
 



A settembre abbiamo iniziato una nuova collaborazione con l’officina dermocosmetica Kalis di 
Onigo di Pederobba. 
Il gruppo che segue questo progetto è misto e vede coinvolte le donne che frequentano il CEOD “il 
Sole” e quelle che vivono in comunità alloggio a Casa Maria Ad
Ogni settimana ci si incontra due o tre volte in laboratorio per creare delle lettere in gesso che 
compongono la parola CUORE. Sarà, poi la ditta, ad abbinare ogni lettera ad un profumo speciale.
Il laboratorio prevede diverse fasi: pesare il gesso
prodotti finché non si crea un composto cremoso senza grumi. 
Ogni partecipante esegue una fase diversa: c’è chi pesa gli ingredienti, chi mescola e chi versa 
dentro gli stampi di silicone. Quando il gesso si secc
perfettamente e poi ripassate (tolte le sbavature e levigati). Ovviamente non può mancare il 
riordino e la pulizia degli stampi per poi poter fare un'altra colata.
E’ un laboratorio che piace molto perché s
scherzando tutte assieme.  
Durante la prima consegna abbiamo visitato la fabbrica: abbiamo visto i macchinari per la 
creazione dei loro prodotti, e dei dipendenti che stavano confezionando i profum
Per fine ottobre è prevista una esperienza olfattiva per imparare/riconoscere come vengono creati 
i profumi.  
Non vediamo l’ora. Vi terremo aggiornati.
 

    
 
 
 

 Vi ricordiamo di seguirci tutti su Facebook 

Instagram 

NOVITA’ DAL CEOD “IL SOLE” 
 

mo iniziato una nuova collaborazione con l’officina dermocosmetica Kalis di 

Il gruppo che segue questo progetto è misto e vede coinvolte le donne che frequentano il CEOD “il 
Sole” e quelle che vivono in comunità alloggio a Casa Maria Adelaide. 
Ogni settimana ci si incontra due o tre volte in laboratorio per creare delle lettere in gesso che 
compongono la parola CUORE. Sarà, poi la ditta, ad abbinare ogni lettera ad un profumo speciale.
Il laboratorio prevede diverse fasi: pesare il gesso in polvere, l’acqua e poi mescolare i due 
prodotti finché non si crea un composto cremoso senza grumi.  
Ogni partecipante esegue una fase diversa: c’è chi pesa gli ingredienti, chi mescola e chi versa 
dentro gli stampi di silicone. Quando il gesso si secca vengono tolte le lettere, lasciate ad asciugare 
perfettamente e poi ripassate (tolte le sbavature e levigati). Ovviamente non può mancare il 
riordino e la pulizia degli stampi per poi poter fare un'altra colata. 
E’ un laboratorio che piace molto perché si svolge in un clima sereno e allegro, si lavora ridendo e 

Durante la prima consegna abbiamo visitato la fabbrica: abbiamo visto i macchinari per la 
creazione dei loro prodotti, e dei dipendenti che stavano confezionando i profum
Per fine ottobre è prevista una esperienza olfattiva per imparare/riconoscere come vengono creati 

Vi terremo aggiornati. 

 

 

Vi ricordiamo di seguirci tutti su Facebook e 

Instagram nella nostra pagina: 
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